



EXPERTO INDICÓ QUE LA BAJA PARTICIPACIÓN ERA ESPERABLE.

## Cientistas acertaron: la participación en región apenas logró superar el 5%

Cientistas políticos de la región preveían una baja participación y así fue, ya que solo un 5.24% del padrón, es decir, 29.256 personas, votaron en las primarias para alcalde en las siete comunas del Biobío que vivieron ayer el proceso. Esta cantidad está muy alejada del padrón oficial que informó el Servel, que fue de 558.832

personas, entre afiliados e independientes.

Lucas Serrano, director de Administración Pública Avance de la Universidad San Sebastián, señaló que "la teoría nos dice que cuando las elecciones no son percibidas como una votación en donde se juega algo importante, la gente no va a ir a las urnas. Aún

más en condiciones climáticas desfavorables, voto voluntario, proceso electoral desgastado y en donde las coaliciones no arriesgaron mucho".

En ese sentido, añadió que "prácticamente todas las victorias fueron tranquilas y con poca votación. En definitiva, las primarias fueron un ejercicio decorativo de este pro-

# 29

**mil 256 personas** votaron en las comunas de la región en las que hubo primarias.

ceso y demuestra que un 10% era una predicción excesiva".